

Polizeiobermeisterin mit Lizenz zum Singen

Musikkorps aus Karlsruhe begeistert

Von Stephan Hübner

St. Georgen. Mit einem abwechslungsreichen Reigen aus Schlagern, Musicalmelodien, Märschen, Pop und Volksmusik begeisterte das Musikkorps Karlsruhe beim Konzert zum Jubiläum der Feuerwehr.

Bereits der Einstieg, »Volkslieder im Happy-Sound von James Last« kam bei den Gästen im nur halb vollen Festzelt gut an. Dass die Gruppe unter der Leitung von Heinz Bierling auch leisere Töne spielend meistert bewies sie mit einem Stück aus dem Musical »Evita«. Ihr Gesangstalent bewies dabei Claudia Pontes, die später noch mit den Stücken »I will always love you« von Whitney Houston oder »The power of love« von Jennifer Rush für Gänsehaut-Feeling sorgte. Das Publikum dankte es ihr mit reichlich Applaus.

Anton Kramlich:

»Die Mischung macht's«

Nicht fehlen durften natürlich zahlreiche Märsche wie »Der fliegende Rittmeister« oder der »Deutschmeister-Regimentsmarsch«, der die Besucher zum Mitklatschen und -singen animierte. »Die Mischung macht's« meinte der durch den Abend führende Anton Kramlich. Und tatsäch-

lich war für jeden etwas dabei. Südamerikanisches Flair verbreitete das Korps mit Titeln »Von Vaya Con Dios« oder dem Stück »El Comanchero«.

Einen Ausflug in den Schlager bot das Medley von Titeln Caterina Valentis. Und für Freunde heimatlicher Klänge sang Pontess, laut Kramlich die »Polizeiobermeisterin mit der Lizenz zum Singen«, im Duett mit Fritz Schwaigle »Schwarzwaldmarie«.

Rudi Knödl bietet

Trompetensolo

Beeindruckend war die Darbietung von Trompetensolist Rudi Knödl, der die Gäste unter anderem mit dem Stück »Der alte Dessauer« in seinen Bann zog.

Ebenso bunt wie das musikalische Repertoire war zum Teil auch die Instrumentierung. So wurde die irische Volksweise »Grandfathers clock« von Bernhard Lang am volltönenden Euphonium im perfekten Einklang mit den zarten Klängen der Piccoloflöte Susanne Siegels dargeboten. Und später am Abend brachte Lang gar ein Alphorn zum Klingen. Die Gäste auf die Beine und die Stimmen zum Klingen brachte gegen Ende des unterhaltsamen Konzerts das Badnerlied.



Das Polizeimusikkorps Karlsruhe gab zum Jubiläum der Feuerwehr ein gelungenes Konzert im Festzelt auf dem Roßberg. Foto: Hübner